Medio	Radio Cooperativa
Fecha	1-2-2013
1 centa	1 2 2013
Mención	Polémica por informe internacional
	lapidario contra la PSU. Habla Fernando
	Montes SJ, Rector de la UAH.

Polémica por informe internacional lapidario contra la PSU

• Una polémica cruza el ámbito de la educación tras el informe internacional lapidario contra la PSU. El ministro Harald Beyer reveló un informe que años atrás anticipaba las falencias del sistema acusando incluso inercia de quienes administran el proceso de admisión: los rectores de las universidades tradicionales chilenas. Mención: -Empresa norteamericana Pearson. Hablan: -Harald Beyer, ministro de Educación. -Padre Fernando Montes, rector (Universidad Católica Silva Henríquez). -Diego Vela, presidente FEUC. Conduce: Rodrigo Vergara.